



El Aeropuerto de Vigo registra en enero más de 43.000 pasajeros, un incremento del 0,7%

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Vigo continúa creciendo y registra en el primer mes del año un tráfico de más de 43.000 viajeros, 654 aeronaves y 37 toneladas de mercancías.

Durante el pasado mes, 43.564 personas eligieron el Aeropuerto de Vigo para realizar sus desplazamientos, un 0,7% más que en el mismo mes del año anterior. De estos viajeros, 43.543 utilizaron vuelos comerciales, 40.690 en trayectos nacionales (un 5,4% más) y 2.853 en internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Peinador se registraron a lo largo del mes de enero, 654 vuelos, de los cuales 525 fueron vuelos comerciales. De éstos, 459 movimientos fueron operaciones nacionales y 66 internacionales.

Por la terminal de carga del Aeropuerto de Vigo se movieron durante el primer mes del año, 37 toneladas de mercancías, un 15,5% más que en el mismo período del año anterior.